



2月学校だより

令和6年2月1日発行
東京都立白鷺特別支援学校長

HP

Twitter 川上 尊志



3学期が始まって3週間が過ぎました。新年早々の能登半島地震からも、早一月が過ぎようとしています。被災された皆様には心よりお見舞い申し上げます。川に囲まれ、東京湾にほど近い江戸川区に位置する本校と「防災」は、切っても切れない関係にあります。毎月一回、避難訓練を実施しているところですが、能登半島地震を契機に、改めて本校の「防災」についての意識を高めていく必要性を感じているところです。

さて、2月3日は「節分」です。この日を境に暦のうえでは、冬から春へと季節は移り替わっていきます。昨今、「鬼は外、福は内」と豆まきをする家庭は、少なくなってしまったようですが、節分を機に、日ごろから心の中に潜む様々な「鬼」を追い出していきたいものです。白鷺の生徒の良さを引き出すための新たな取組みとして「言葉の力キャンペーン」を、生徒会が中心となり実施します。詳細は全校保護者会でお知らせする予定です。また、校内では、インフルエンザや新型コロナウイルス、胃腸炎等の感染症が継続的に出ています。日ごろからの体調管理を、引き続きよろしくお願いいたします。欠席等の場合は、学校への連絡とともに、スクールバス利用の生徒は、スクールバスへの連絡もお願いいたします。

全校保護者会・個人面談を実施します

2月7日(水)10:00より、体育館にて、令和6年度に向けた全校保護者会を実施します。よりよい白鷺を目指した教育課程の一部変更等について、説明させていただきます。当日の来校が難しい場合は、オンラインでの参加も予定しております。多くの保護者の皆様の参加をお待ちしております。また、2月27日(火)~29日(木)まで、例年通り、年度末の個人面談を実施いたします。進級や卒業に向けた内容等を予定しております。御理解、御協力の程、どうぞよろしくお願いいたします。尚、この三日間は短縮となります。

自転車乗車時のヘルメットの着用にご協力ください

令和5年4月から道路交通法の改正により、自転車利用の全ての者にヘルメットの着用が努力義務となりました。自転車に乗る機会がある生徒は、命を守るために自転車乗車時のヘルメットの着用にご家庭の御協力をお願いいたします。ヘルメット購入には、江戸川区の購入助成があります。詳しくは江戸川区のホームページ等で御確認ください。

(副校長 岡部 敏枝)

◇2月の予定◇

- 1日(木) 第3回 学校運営連絡協議会
- 6日(火) 入学相談(本校在校生は自宅学習日となり、登校はありません。)
- 7日(水) 全校保護者会(10:00~)、3年保護者会(11:00~)
- 12日(月) 振替休日、第2回 白鷺と地域のスポーツ交流会
- 13日(火) 健康相談
- 14日(水) 特体練バスケットボール大会
- 15日(木) //
- 16日(金) 入学相談予備日
- 17日(土) かつろうキッチン(作業製品販売活動及び葛飾ろう学校との交流)
- 22日(木) 3年校外学習
- 22日(木)~27日(火) 入学許可予定者発表および入学手続き
- 27日(火)~29日(木) 個人面談 短縮(13:50下校)

バスケットボール部

12月28日(土)、1月6日(土)の2日間にゆうあい大会が行われました。練習の成果もあり、3位という成果を収めることができました。バスケットボール部では、2月に行われる特体連の大会に向け今回以上の成績を目指し、数多く練習試合を行っています。今後もチーム一丸となって取り組んでいきたいと思えます。バスケットボール部の保護者の皆様には、毎回、同意書記入や感染症対策等への御協力ありがとうございます。今後も練習試合や大会に参加していく中での御協力をよろしくお願いいたします。



喫茶接遇サービス技能検定

12月27日(水)に営業事務Ⅰ・Ⅱの希望生徒が喫茶接遇サービス技能検定を受検しました。

新型コロナウイルスの影響により、ここ数年は各校開催のみの実施となっておりますが、今年度は本校での集合開催も実施されました。他校の生徒や教員、4名のプロ審査員が来校し、緊張感のある検定会場でした。接客業に就かない生徒であっても、丁寧な言葉遣いや物の扱い、人との適切な距離感、相手に好感をもたれる接し方などを実践して学べる貴重な機会となっております。受検者の21名全員がこれまでの練習の成果を最大限発揮しようと頑張っていました。



2・3年音楽鑑賞会

1月18日(水)に行われた音楽鑑賞会では、打楽器アンサンブル「ハッチポッチクインテット」の演奏者5名をお迎えし、普段あまり目にするのでできない大きなマリンバや、迫力満点の締太鼓、ドラム缶で作られたスチールパンなど、様々な音色の打楽器を使用して、ドラえもんやライオンキングのサークル・オブ・ライフなどを鑑賞しました。今回は、演奏を聴くだけでなく、ポップチューブ、すず、カスタネットを用いて、生徒も一緒に演奏に参加することができました。生徒たちからは、多くの笑顔や楽しそうに手拍子をする姿が見られました。これらの経験から、今後の余暇活動などに繋がっていただけると幸いです。

